

La voiture, LE mode de transport pour la route des vacances

Nous vous avons questionné, vous nous avez répondu : analysons les résultats...



La crise sanitaire qui nous touche depuis 1 an et demi a modifié, parfois durablement, nos habitudes de mobilité.

Nous avons voulu savoir quel impact elle aurait sur votre mobilité estivale.

- Les personnes qui ont eu la chance de partir en vacances cet été l'ont fait très majoritairement en voiture. En effet, 64 % nous ont dit vouloir opter pour ce mode de transport en mode voiture personnelle, de location ou auto-partage.
- Au rang des modes de déplacements « individuels », 9,1 % envisageaient de partir (en très tendance) camping-car, caravane ou combi et 2,7 % en moto.
- Quant aux modes « collectifs » de transport, leur succès est plutôt inégal. 10,5 % des répondants comptaient voyager en avion, 8,1 % en train et 2,5 % en bus ou en car.
- 1,7 % ont opté pour un autre mode de transport et 1,5 % ne se prononcent pas.